

I. SITZUNG VOM 4. JÄNNER 1893.

---

Das Ehrenmitglied der kais. Akademie Se. Excellenz Freiherr Alexander von Bach spricht seinen Dank aus für die ihm aus Anlass der Vollendung seines 80. Geburtsjahres gesendete Adresse.

An Druckwerken werden vorgelegt:

je ein Exemplar der von der kais. russischen Botschaft überlassenen und durch das k. u. k. Ministerium des Aeussern und das k. k. Ministerium für Cultus und Unterricht übermittelten officiellen russischen Publicationen: 1. Liste der während des Jahres 1891 promulgirten russischen Gesetze und Nachträge zu den früher bestandenen Gesetzen, 2. Fortsetzung des russischen Code administratif, 3. weitere Folge der russischen Gesetzsammlung, Ausgabe 1891; und

„Feldzüge des Prinzen Eugen von Savoyen, Orts-, Namen- und Sachregister“, übersendet von der Direction des k. und k. Kriegsarchives.

Dr. Julius Samuel Spiegler, pens. Schuldirektor in Budapest, übersendet für die akademische Bibliothek sein gedrucktes Werk: „Geschichte der Philosophie des Judenthums“ und eine ungedruckte Abhandlung: „Die Unsterblichkeit der Seele“, um deren Veröffentlichung oder Subventionirung der Verfasser ersucht.

Der Secretär legt eine für die Sitzungsberichte bestimmte Abhandlung des c. M. Professor Dr. Theodor Nöldeke in Strassburg: „Die von Guidi herausgegebene syrische Chronik“ vor.